

ViñaAviso de tratamiento

ZONA TERRES DELS ALFORINS

Polilla del racimo (Lobesia botrana)

La curva de vuelo de la tercera generación de la polilla del racimo, en los parajes más precoces de esta zona vitícola, comenzó hacia los últimos días de julio. El vuelo de esta generación es bastante bajo, si bien se escalonará prácticamente hasta que comience la vendimia.

Las primeras puestas se han detectado a finales de esta semana, y con las temperaturas que se están dando en la zona, su evolución será muy rápida, por lo que se prevé que comiencen a eclosionar a principios de la próxima semana en las zonas más precoces.

En los parajes más tardíos, el ciclo biológico de la polilla del racimo lleva prácticamente una semana de retraso con respecto a las zonas más cálidas.

Por todo lo anteriormente comentado, el Servicio de Sanidad Vegetal recomienda realizar un tratamiento insecticida para controlar esta plaga.

Las fechas recomendadas para la realización del mencionado tratamiento, según la zona, son:

- * La Font de la Figuera, Moixent y Ontinyent: del 7 al 11 de agosto, ambos inclusive.
- * Fontanars dels Alforins: del 11 al 15 de agosto, ambos inclusive.

Como consecuencia del escalonamiento de la curva de vuelo, así como la de puestas, se recomienda repetir el tratamiento pasada la persistencia del producto empleado.

Tengan en cuenta que estos tratamientos se realizan en fechas próximas a vendimia, por lo que les recordamos la obligatoriedad de respetar el plazo de seguridad de los plaguicidas empleados.

Para una mayor precisión en el momento de la aplicación, se recomienda consultar con los técnicos de la zona, los cuales, les podrán asesorar con mayor exactitud sobre el momento de la aplicación, así como del producto a emplear.

Oidio (Uncinula necator)

Al llegar al envero, si las viñas están limpias de oídio, ya no es necesario seguir con la protección del viñedo. En estos casos la estrategia de protección habrá funcionado perfectamente.

Sin embargo, en algunas parcelas de la zona, se han detectado problemas importantes causados por este hongo. En este caso se recomienda la utilización de productos de acción curativa.





Granos rajados por oídio

Foco de Botrytis

Podredumbre gris (Botrytis cinerea)

Se recomienda realizar un tratamiento preventivo contra esta enfermedad, ya que las posibles heridas de polilla o los granos rajados por el oídio serán las principales puertas de entrada para las esporas de este hongo causante de las posteriores podredumbres del racimo. Preferentemente se aplicará en el primer tratamiento, (aunque se puede aplicar en los dos), pero en cualquier caso, siempre habrá que respetar el plazo de 21 días entre el último tratamiento y la vendimia, para evitar problemas en la fermentación de los mostos.

Recomendaciones generales:

Para un buen control de estos parásitos les recomendamos utilizar los volúmenes de caldo adecuados para conseguir un buen recubrimiento de toda la planta (especialmente de los racimos en el caso de la polilla), así como la utilización de productos autorizados y a la dosis que figure en la etiqueta. De lo contrario, el resultado del tratamiento no será el deseado.

Estos tratamientos se realizan en fechas próximas a vendimia, por lo que les recordamos la obligatoriedad de respetar el plazo de seguridad de los plaguicidas empleados.

Ante los continuos cambios en el Registro de Productos Fitosanitarios del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente en cuanto a la desaparición del Registro o la aparición de nuevas materias activas autorizadas, se recomienda consultar su página web: https://goo.gl/vUREhX

Productos recomendados: Ver Boletín de Avisos número 4 de marzo de 2018: https://goo.gl/3hHuqv

Silla (Valencia), 3 de agosto de 2018

